

"Mis oraciones a don Álvaro fueron escuchadas"

Me llamo Kristýna Zechovská, tengo 21 años, soy de Chequia y estudio odontología en Praga.

29/08/2014

Mi esposo y yo, que nos acabamos de casar, vamos a la beatificación de don Álvaro de viaje de bodas. Fue un regalo que recibimos de parte mis suegros.

Mi familia no es católica. Conocí el Opus Dei hace dos años y empecé a ir

por un Centro en Praga a actividades culturales y de formación. El año pasado, en el mes de marzo, me bauticé.

No conocí a don Álvaro en persona pero he rezado la novena dos veces: una pidiéndole ayuda en la búsqueda de mi vocación y otra en la búsqueda de trabajo. Mis oraciones fueron escuchadas en ambos casos.

Nunca he ido a Madrid pero tengo muchísimas ganas de conocer esa ciudad y de encontrarme con un montón de amigos que también van a ir a la beatificación.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-bo/article/mis-oraciones-a-don-alvaro-fueron-escuchadas/>
(09/02/2026)